

La cause des antiterroristes cubains est présente à la Foire du Livre de Beyrouth



La Havane, 1er décembre (RHC).- Des livres, des cartes postales et des affiches sur Cuba et sur les 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis figuraient dans l'offre variée de la Foire Internationale Arabe du Livre de Beyrouth.

À l'initiative du Comité Libanais de Solidarité pour la Libération des 5, des titres comme « El imperio del terror » (L'empire de la terreur), d'Alejandro Castro et « Voces desde la cárcel » (Des Voix depuis la prison) sont montrés aux côtés de livres de la Maison d'Édition du Patrimoine de Littérature Arabe.

« Dulce abismo » (Douce abîme), Los Héroes prohibidos (Les Héros interdits) et « Los pueblos árabes en la pupila de José Martí » (Les peuples arabes dans la pupille de José Martí) en espagnol, en anglais et en français, complètent l'exposition qui montre aussi des cartes postales demandant au président étasunien Barack Obama la libération des antiterroristes cubains.

Ghassan Khalidi, du Comité Libanais de Solidarité pour la Libération des 5 a signalé

que Cuba soulève toute la sympathie car c'est un symbole de lutte révolutionnaire, elle a un peuple très attaché à sa terre natale et des valeurs patriotiques et elle a su relever de grands défis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40644-la-cause-des-antiterroristes-cubains-est-presente-a-la-foire-du-livre-de-beyrouth>



Radio Habana Cuba